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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию методов дефектоскопии лопастей ветроустановок и солнечных панелей. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение видов дефектов, возникающих в ходе транспортировки и эксплуатации лопастей ветроустановок и солнечных панелей. 2.	Исследование методов дефектоскопии ветровых и солнечных электроустановок, анализ и оценка их эффективности. 3.	Поиск метода обследования их других областей промышленности с целью применения для обследования ветровых и солнечных электроустановок, а также разработка прототипа рентгеновского комплекса для повышения эффективности диагностики. Были проведены обзор литературы о существующих методах обследования, расчеты составных частей прототипа рентгеновского комплекса для обследования лопастей ветроустановок, спроектированы и нарисованы 3Д-модели рентгеновского комплекса в программе Autodesk Fusion. В результате были проанализированы и оценены существующие методы обследования ветровых и солнечных электроустановок, разработаны прототипы рентгеновского комплекса и оценена экономический эффект применения нового метода обследования.
        

        
          This work is devoted to the study of flaw detection methods for wind turbine blades and solar panels. Tasks that were solved during the study: 1. The study of the types of defects that occur during the transportation and operation of the blades of wind turbines and solar panels. 2. The study of flaw detection methods for wind and solar electrical installations, analysis and evaluation of their effectiveness. 3. Search for a method for examining them in other industries with a view to applying them to wind and solar installations, as well as developing a prototype of the X-ray complex to increase the efficiency of diagnostics. A literature review was conducted on existing survey methods, calculations of the components of the prototype of the X-ray complex for examining the blades of wind turbines, 3D-models of the X-ray complex were designed and drawn in Autodesk Fusion. As a result, the existing methods for examining wind and solar installations were analyzed and evaluated, prototypes of the X-ray complex were developed, and the economic effect of applying the new survey method was evaluated.
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